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Ata da Reunião da Sociedade Civil / Processo Eleitoral Biênio 2013/2015 1 

 2 
Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e treze na Câmara 3 

Municipal de Campos do Jordão situada na Avenida Inácio Caetano, 490 no 4 
bairro da Abernéssia em Campos do Jordão- SP. Instalou-se a Reunião da 5 
Sociedade Civil / Processo Eleitoral para o Biênio de 2013/2015, às 9h 30.  6 
Membros Presentes: Antônio Julio Martins Lemos (SABAC), Mário Augusto 7 
Burdulis Lanzilotti (ACASAP), Carlos Benedicto Marcondes Cabral (IAP), Elias 8 

Nejar Badu Mahfud (OAB), Paulo Roberto de Carvalho (AEACJ), Sebastiana 9 
Moreira Araújo (AMA São Bento), Elvira Rose Atuati (IAP), Sueli Aparecida 10 
Talaisys Bernabel (ACE-CJ) e demais presentes Adriana de Azevedo Prestes 11 
(SaíraBiossocial), Luis Fernando da Silva (PMCJ), Benedito Tadeu Sales 12 
(AEACJ), Daniel Garcia Flores (IFSP), Walter Vasconcellos (PMCJ), Ednilson 13 

Demétrio ( CMSAP), Ricardo Castelfranchi (CMCJ), Rachel Ribeiro da Silva 14 
Carvajal (CMSAP) e   Sheliga Ticiane Gonçalves da Silva (CBH-SM). 15 

VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: Sr. Elias Nejar Badu Mahfud, deu início à 16 

reunião. Verificou as entidades inscritas para o segmento da Sociedade Civil e 17 

observou que não há necessidade da votação devido às inscrições não 18 

superarem as vagas do segmento. Sendo assim cada segmento da Sociedade 19 

Civil está devidamente representado da seguinte forma: Instituto Federal de 20 

Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo (IFSP), representando as 21 

Universidades e entidades de pesquisa; Associação dos Engenheiros e 22 

Arquitetos de Campos do Jordão (AEACJ), representando as Entidades de 23 

Classe de Engenheiros e Arquitetos; Ordem dos Advogados do Brasil - 84ª 24 

Subseção de Campos do Jordão (OAB), representando as Entidades de Classe 25 

dos Advogados; Associação Comercial e Turística de Santo Antonio do Pinhal 26 

(ACASAP), representando as Entidades de Classe de Engenharia e Comércio; 27 

Instituto Águas do Prata (IAP), representando as Entidades Ambientalistas; 28 

Sociedade Amigos do Bairro Alto de Capivari (SABAC), representando os 29 

Usuários de Água e a Associação de moradores e amigos de São Bento do 30 

Sapucaí representando as Associações de Moradores. A Associação 31 

Comercial e Empresarial de Campos do Jordão (ACE), também devidamente 32 

inscrita foi designada como membro suplente da Sociedade Civil no âmbito do 33 

CBH-SM.  A proposta foi colocada em discussão e não havendo dispostos 34 

contrários foi aceita por unanimidade. Dando sequência aos trabalhos o Sr. 35 

Antônio Júlio explanou sobre a nova diretoria do CBH-SM, onde abriu mão de 36 

concorrer à presidência, já que o atual prefeito de Campos do Jordão, Dr. 37 

Frederico Guidoni Scaranello, mostrou-se interessado em pleitear o cargo. 38 

Sobre a mudança da Secretária Executiva, expôs sua insatisfação quanto à 39 

contratação de uma pessoa que não tenha conhecimento técnico especializado 40 

no assunto. O Sr. Antonio Julio, tendo comparecido na sede do CBH-SM, no 41 

dia 20/03/2013, e verificado as inscrições da entidades da Sociedade Civil, 42 

Estado e Municípios, disse que constatou a não inscrição do DAEE e informou 43 

que o prazo de inscrições foi encerrado em 14 de março de 2013 e que 44 

estavam inscritas pelo Estado a CETESB, SMA, CAT, SABESP, Secr. da 45 
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Saúde e Polícia Ambiental. O Sr. Walter, Secretário de Agricultura e 46 

Abastecimento de Campos do Jordão, colocou sua posição a favor da 47 

sociedade civil, embora esteja representando o segmento municipal dentro do 48 

comitê, onde afirmou já ter atuado e trabalhado em vários interesses da bacia. 49 

O Sr. Paulo Roberto, atual presidente do CBH-SM, apontou avanços 50 

significativos, em termos qualitativos na gestão de recursos hídricos, nas duas 51 

últimas gestões externando ser importante a manutenção e ampliação das 52 

conquistas do CBH-SM e indicou o Sr Edilson de Paula Andrade, funcionário 53 

de carreira registrado como Geólogo junto ao DAEE, para exercer o cargo de 54 

Secretário Executivo, justificando essa indicação, tendo em vista a sua 55 

experiência no âmbito de funcionamento do comitê, além do seu conhecimento 56 

técnico. O Sr. Luis Fernando a partir dessa indicação, propôs igualmente o 57 

nome do Sr. Vicente de Mendonça Santana, Especialista Ambiental, 58 

pertencente à Secretaria do Meio Ambiente, lembrando que o mesmo já 59 

desenvolveu diversas atividades dentro do comitê, onde inclusive iniciou os 60 

seus trabalhos após seu ingresso no quadro de funcionários, mostrando grande 61 

afinidade pelas análises técnicas desenvolvidas durante esse período. Tais 62 

questões levantadas serão devidamente encaminhadas na próxima Plenária do 63 

CBH-SM. Sem mais nada a ser colocado em pauta e findas as discussões, 64 

todos os presentes concordaram, e seguiu-se o encerramento presente 65 

reunião.  66 


